
Mes amis, ma famille, 

 
Le lundi 15 janvier 2024, j'ai reçu un message de PARIS-

2024 : 
« Vous avez été sélectionné  pour porter la Flamme 

Olympique de Paris 2024 ! Félicitation ! 

Si Paris 2024 a décidé de vous confier la Flamme c'est que 

vous incarnez au moins l'une des trois énergies du relais de 

Paris 2024 : 

     -    l'énergie du sport qui sera au cœur des relais. C'est 

l'énergie des sportifs du quotidien, mais  aussi celle de 

toutes celles et ceux qui rendent la pratique du sport possible. 

– l'énergie des territoires portée par celles et ceux qui 

entreprennent, qui innovent, qui créent et qui 

incarnent l'excellence à la française, dans tous les 

secteurs d'activité, dans tous les territoires. 

– L'énergie du collectif mise en lumière par celles et 

ceux qui s'engagent au quotidien pour une société 

plus solidaire, plus inclusive, plus durable, plus 

juste. » 

 

Je crois pouvoir incarner ces trois énergies 

En mars, je connaîtrai la ville de mon parcours et en avril le lieu précis. La Flamme ne passant pas par le Jura, 

se sera dans un autre département de Bourgogne-Franche-Comté. Bien sûr, je vous tiendrai au courant. Je 

porterai la Flamme au nom de vous tous, famille, ami(e)s, sportifs, mais aussi pour représenter ma ville de 

Champagnole et le Département du Jura, dans cette aventure olympique. Porté par vous tous, la Flamme sera 

pour moi légère, bien haute et ardente. Elle représente cet idéal de paix et d'amitié entre les peuples. Les autres 

symboles olympiques sont les anneaux et le drapeau. Les anneaux entrelacés représentent les cinq continents 

et la rencontre des sportifs du monde entier. Le drapeau est une combinaison des couleurs de toutes les nations 

du monde. 

 

L'année 2024, sera pour moi une année d'engagement dans d'autres manifestations. 

 

– J'aiderai mon club d'athlétisme en l'accompagnant sur les principales compétitions en tant que 

Juge-arbitre et poursuivrai les entraînements de Béatrice et Jean-Phi, athlètes handisports 

 

– Je serai responsable du protocole et de la remise des prix lors des championnats de France de 

para-cyclisme qui se dérouleront les 7, 8 et 9 juin à Pontarlier (Doubs). Chargé de coordonner tout 

ce qui touche aux podiums (installation ; liaison résultats-micro ; tenir un horaire précis ; 

accueillir et briefer les personnalités sur leur intervention). En amont j'aurais à rechercher des 

partenaires financiers et des lots pour récompenser les sportifs. J'aurais comme première tâche la 

constitution d'une équipe de 6 personnes. pour m'aider dans cette fonction. Alors, si parmi vous, 

certains peuvent apporter leur aide (sponsoring, lots, en intégrant mon équipe...) ils seront les 

bienvenus. 

 

– Mon ami Bernard Monforte comédien, metteur en scène et auteur souhaite faire une 

représentation théâtrale interactive, sous la forme d'une enquête policière, à Champagnole entre le 

12 et le 17 août. Je lui ai proposé de trouver une salle, de faire la publicité de l’événement et de 

prendre les réservations. Lors du dernier tour de France, j'ai fait avec lui, l'étape Moirans-Poligny 

dans la caravane publicitaire. Représentant la région du Béarn, il était Henri IV. 

 

Je sais pouvoir compter sur vous pour m'encourager, me soutenir et m'aider à l'occasion de ces  quatre 

aventures dans lesquelles je m'engage en 2024. 

 

Amitié, Affection, 

Claude BOTTIN 


